



Cerca de 5.500 alumnos estudiaron en la UNED el curso pasado

A CORUÑA / LA VOZ

El centro asociado de la UNED publicó la memoria del curso pasado, en el que se matricularon en esta institución un total de 5.132 estudiantes, a los que hay que sumar los 418 de la UNED Sénior. De todos ellos, 2.227 participaron en actividades de extensión universitaria. El centro contó con una plantilla formada por 13 miembros del personal de administración y servicio (PAS) y 129 profesores, que se encargaron de tutorizar 587 asignaturas.

Según una encuesta realizada a los estudiantes, el grado de satisfacción es muy alto y se valoró muy positivamente la organización de las pruebas presenciales (91,24 %), el funcionamiento de los servicios administrativos (87,56 %), el portal web (82,13 %), y la biblioteca (83,83 %).